



Männergesangsverein probt bei öffentlicher Singstunde im Freien

BODENWÖHR. Nach einer mehr als dreimonatigen Zwangspause darf der Männergesangsverein, mit sehr hohen Auflagen, endlich wieder seine Singstunden durchführen. Nach zwei Singstunden im Vereinslokal Gasthof Jacob führte der MGV eine öffentliche Singstunde im Freien durch. Bei der Gelegenheit gab der MGV sein Debüt im neuen Amphitheater in den Fischerhaus Gärten. Für die geforderten Abstände beim Singen hat sich das Areal als optimal erwiesen und auch Petrus hatte ein Einsehen und das befürchtete Gewitter kam zum Glück nicht. Einige Gäste und Sängergattinnen sorgten dabei auch für den lange entbehrten Applaus. Falls das Wetter passt, soll auch die Singstunde am kommenden Freitag um 20 Uhr nochmal in den Fischerhaus Gärten stattfinden. Auch bei dieser Probe sind Gäste wieder herzlich willkommen. (tgl)